

## ***EL CONTRATO DE TRABAJO INTELIGENTE CENTRA EL ARRANQUE DEL XX FORO ARANZADI SOCIAL ELCHE***

El Foro Aranzadi Social Elche inauguró su edición número 20, ayer por la tarde, con la colaboración de Grupo Asesor Ros. Bruno Medina como director del foro fue el encargado de inaugurar esta edición tan especial, destacando que el encuentro de Elche es uno de los “más relevantes y que más gente congrega después de Madrid”.

El tema inaugural fue *el contrato de trabajo inteligente en un entorno blockchain*. La ponente **Belén Lara Ros**, Abogada y CEO Blockiure y Profesora de la UMH, destacó que es un tema novedoso sobre el que nunca se ha tratado en el foro pero que es el futuro. Animó a los asistentes a interesarse por este asunto “ya que dentro de poco habrá clientes que demanden servicios con esta tecnología”.

Estos contratos “están automatizados, cerrados, donde una vez creado no se puede hacer cambios, no cabe el incumplimiento y se evitan los intermediarios. Donde hay menos papeleo y es más rápido”, destacó. Funciona con la moneda virtual y cuando “esté el euro digital funcionando, que será en breve, empezará a utilizarse cada vez más”.

Lara recalcó que “es un nicho de negocio por explotar con múltiples posibilidades y aplicaciones. En otros países ya está empezando a funcionar y dentro de poco estará en España”.

Los asistentes se interesaron por este asunto y mostraron sus dudas e inquietudes respecto a la aplicación del mismo en el ámbito laboral.

El Foro Aranzadi Social es un encuentro entre profesionales, basado en la práctica y el debate, destinado a la actualización continua de los conocimientos necesarios en el ámbito del Derecho Laboral y la Seguridad Social.

Grupo Asesor Ros colabora desde sus inicios con el foro, siendo director del mismo Bruno Medina García, socio de la firma y abogado del área laboral.

*En Elche, a 19 de septiembre de 2023*